



Bild von Seksak Kerdkanno auf Pixabay

Veganismus als Medizin

Veganismus ist Medizin für die Gesellschaft. Die Gesellschaft ist ein Netzwerk aus lebenden Zellen. Sie haben sich zusammengeschlossen, um zu beweisen, dass es Leben gibt. So zeigt sich uns das Leben. Der Veganismus heilt alle Zerstörungswut. Er bietet uns die ultimative Medizin für das menschliche Sein. Ich kann jetzt ohne Angst das Leben genießen. Es hat sich also schon eine kleine Verbesserung der Lebensqualität eingeschlichen. Nach der Revolution kommt der Rest. Ein neues Leben wartet auf mich. Alles wird besser werden. Der Mensch wird sich in unvorstellbarer Weise verändern. Du wirst es nicht glauben, wer du schon morgen sein kannst und wirst. Das Universum wartet darauf einen tanzenden Stern zu gebären. Dieser Stern trägt deinen Namen.

Denke an nichts, willst du die Zukunft abbilden. Die Vergangenheit war schrecklich. Nur Krieg und Dummheit begleiteten mich. Die Gegenwart ist besser, aber die anderen Menschen wollen fast alle immer noch sterben. In der Zukunft soll dieser Todeswunsch der Menschen geheilt werden. Heile den Hitler in dir selber und du heilst dein Volk, sowie die Menschheit. Alles ist ein großer Witz. Die Menschheit hat sich eine Geschichte aus Schmerz erschaffen. Seit Jahrtausenden hatte sie sich für die absolute Dummheit entschieden. Nie hat sie etwas gelernt. Die ganze Bildung ist für'n Arsch. Damit wird nur das Böse im Menschen versteckt. Ich habe alles bloß gestellt. Es bleibt nichts übrig, was zu bedauern ist. Es ist an der Zeit für die Heilung und die Befreiung des Menschen vom Bösen ihn ihm selbst. Das geht nur durch den Veganismus. 22.06.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org